

光 迪

明るく爽やかな土岐小学校

令和5年8月28日

児童数317名

(こうてき) = 「広く大きなものを求めて進む」

—土岐小学校の精神—

進んで活動できる「土岐っ子」を目指して!

校長 土屋 美之

今年の夏休みは、久しぶりに行動制限がなく、充実した休みを過ごされたことだと思います。ただ、猛暑が続いたり、突然のゲリラ豪雨、雷雨があったりと天候が不安定な休みでもありました。2学期以降もこの傾向は続くと思いますので、コロナ感染対策はもちろんのこと、熱中症対策等にも、気を引き締めていこうと思っています。

2学期の始業式には、子どもたちに以下のようない話をさせていただきました。長文となりますので、ご一読ください、ご家庭や地域の皆様も共有にしていただければ幸いです。

長い夏休みもあつという間に終わりましたが、今年の夏休みは充実していましたか？コロナ感染対策が緩やかになり、制限なく行動できた家庭も多かったことだと思います。先生の夏休みと言えば…。先生は夏休みが始まる前に心に決めたことがあります。それは、毎日読書すること、ある楽器の練習を毎日することでした。この目標は夏休み途中で体調を崩す以外は何とかやり切りました。最初は毎日行うことに抵抗がありましたが、習慣として身につくと、毎日やらないと気が済まなくなりました。また、できることができ少しずつ増えるので、頑張れたのだと思っています。まだ、みなさんに披露するほどではないですが、どこかで披露ができるとよいです。また、皆さんの素敵なお夏休みについては、学級の中で交流ができるとよいですね。

さて、今日から2学期が始まりました。1年間の中で一番長く、83日間あります。皆さんには、1学期同様、目標を持ち、進んで活動できる「土岐っ子」であってほしいと思います。2学期は運動会や生活科・社会科見学等の様々な行事があります。また、気候的に過ごしやすくなり、勉強に集中できたりもします。長い2学期だからこそ、学級の力、個人の力を大いに高めるチャンスもあります。運動会一つとっても、学級の中で色々なことがあります。クラス全員が頑張りたい、練習したいという子ばかりではないと思います。練習に手を抜く子がいるかもしれません。その時、学級としてどうしますか？ぜひ、学級の中で話し合いをし、それぞれの意見を出し合う中で、学級として一つにまとまっていくことを期待しています。

最後に、夏休み中に嬉しかったことを報告します。

地域の方が「嬉しいことがあったので、学校で褒めてあげてほしい」と、あるお子さんたちの頑張りについて報告してくださいました。その方はパソコン教室で講師をされている方で、その教室内で、土岐小学校の子が分からぬ子に教える姿があり、本当に嬉しかったとのこと。わざわざ来校され、教えてくださったことに感謝です。何より、土岐小の子が地域の中で進んで教える姿に感動を覚えました。また、2学期が始まる前に、皆さん気が持ちはよく登校できるように、地域の方が学校周辺の草刈りを自主的に行っていただきました。この暑い中で、黙々と草を刈っていただき、本当に感謝です。

さあ、皆さん、2学期の始まりです。ぜひ、いろいろなことに進んで取り組み、自分の力や学級の力を大いに高めていきましょう！

学校教育に関するアンケートのご協力ありがとうございました！

昨年同様、保護者アンケートを1学期末に行わせていただきました。大変お忙しい中、多くの皆様（回収率90%）にご協力をいただいたことを感謝しております。この結果やご意見やご要望を真摯に受け止め、全職員で共有しました。そして、夏休み以降、改善できる点については、早急に改善策を講じていきます。

保護者アンケートや児童へのアンケート結果や学校の回答については改めて学校報でお知らせします。